

La bomba de Palma contenía un kilo de "goma-2"

No hay nuevas informaciones oficiales sobre el presunto atentado • Los Reyes mantienen su actividad habitual veraniega • Sólo un Consejo de Ministros hasta septiembre, el día 26

La bomba del presunto atentado al Rey y al presidente del Gobierno contenía un kilo de "goma-2" y tenía un radio de acción de 15 a 20 metros, según informaciones recogidas en la Delegación de Policía del Gobierno Civil de Palma.

La Policía ha montado un servicio especial de vigilancia, acentuado en los alrededores del aeropuerto de Son San Juan y en la zona portuaria. Las investigaciones sobre el atentado tienen nivel nacional, e incluyen el análisis de las actividades de presuntos sospechosos en todo el país. Las autoridades, por otra parte, no han facilitado ningún tipo de información complementaria sobre el hecho, después de la nota emitida por el Gobierno Civil.

Un equipo de hombres-rana inspeccionó la misma noche del suceso las proximidades del pantalán del Club del Mar, en las cercanías del muelle donde se encuentran anclados los yates "Fortuna" y "Giralda", ante una falsa alarma producida por la aparición de unas burbujas en el agua.

Diversas fuentes policiales han coincidido en señalar su extrañeza ante la naturaleza del frustrado atentado. El lugar donde fue situado el paquete explosivo era objeto de una vigilancia intensiva. Algunos agentes han aventurado, como opinión personal, que "los autores no eran expertos". A la hora de redactar la información, el Gobierno Civil no ha facilitado ninguna información sobre los posibles autores del suceso, y ningún grupo ha reivindicado el atentado.

LOS REYES MANTIENEN SU ACTIVIDAD NORMAL

Los Reyes de España mantienen su actividad normal veraniega. Ayer realizaron su habitual excursión marítima por la costa mallorquina y almorcáron en su residencia de verano. El Rey visitó a su padre, el conde de Barcelona, por espacio de dos horas en el yate "Giralda", y después fueron acompañados en su excursión marítima por los reyes Constantino y Ana María de Grecia.

JORNADA DE DESPACHO DE SUAREZ

El presidente del Gobierno dedicó ayer su jornada al despacho con varios de los miembros del Gabinete ministerial. Por la mañana recibió a los titulares de Relaciones con las Cortes, señor Camuñas; Justicia, señor Lavilla, y al vicepresidente tercero para Asuntos Políticos, señor Abril Martorell.

Por la tarde recibió al ministro de Industria, señor Oliart Saussal, y al subsecretario de la Presidencia, señor Grullera.

El señor Suárez permanecerá en Madrid hasta el día 29, fecha del inicio de su viaje por varios países de la Comunidad Económica Europea. El único Consejo de Ministros previsto hasta entonces se celebrará el día 26, y tendrá como temas previstos de debate la estructuración del Ministerio de Cultura y el restablecimiento de la Generalitat.

Suárez: El Gobierno, siempre a favor de la autonomía

"El Gobierno siempre se ha mostrado propicio a los regímenes autonómicos. Las regiones tienen unas características peculiares que han de ser tenidas en cuenta. En unos sitios, debido a razones históricas; en otros, debido a un sentimiento muy arraigado, y en otros por su misma configuración geográfica, como es el hecho insular de Baleares y Canarias", dijo el presidente del Gobierno, don Adolfo Suárez, en unas declaraciones en exclusiva a "Diario de Mallorca" publicadas ayer.

Sobre el caso particular de la autonomía de Baleares, explicó que "el hecho insular influye directamente sobre los incrementos de los costos y el nivel de vida en general. Todo el país debe comprender que la insularidad es un lujo para todos, cuyas consecuencias las sufren todos los residentes. El hecho de la insularidad comporta unos costos que debe asumir la totalidad del país".

Sobre este tema añadió que las Cortes estudiarían las peculiaridades de cada región y se incluirían en los estatutos de autonomía.

CENTRAL SINDICAL SI HAY MILITANTES

El presidente manifestó también que no hay ningún planteamiento sobre una central sindical promovida desde UCD, aunque "aceptaríamos el proyecto si hubiera suficientes militantes como para formar una base sólida".

Respecto a las declaraciones del ministro de Trabajo en las que éste afirmó que la Bolsa está manipulada, el señor Suárez dijo que "la Bolsa no es el reflejo de la realidad del país. El Gobierno ha creado una comisión para que estudie el comportamiento de la Bolsa y las fuerzas que la pueden mover".